

Jazz- und Populärmusik

Nicht nur die Klassische Musik, auch Rock, Pop oder Jazz kann an der Städtischen Musikschule Ludwigshafen gelernt werden.

Hierfür stehen hervorragend ausgebildete Lehrkräfte zur Verfügung, die selbst aktiv in ihrem Metier tätig sind und einen reichen Erfahrungsschatz an ihre Schülerinnen und Schüler vermitteln können.

Natürlich gibt es viele Möglichkeiten, die erlernten Fähigkeiten in Bands, Ensembles und der Big-Band unter Beweis zu stellen. Die Big-Band unter Leitung von Frank Runhof ist mehrfach preisgekrönt, genauso wie andere Ensembles, die sehr erfolgreich an Wettbewerben teilgenommen haben.

- [Pop- & Jazzpiano](#)
- [Saxophon](#)
- [E-Gitarre](#)
- [E-Bass](#)
- [Schlagzeug](#)
- [Pop- & Jazzgesang](#)